
SAGSC 
COMITÉ DE SERVICIOS GENERALES DEL ÁREA SUR 

8 de noviembre de 2020 

APERTURA CON SERENIDAD ORACIÓN Y GSR PREÁMBULO / PRESIDENTE: JAKE 
Acogió con beneplácito el órgano del SAGSC.  dio la bienvenida a los que ocupan nuevos puestos para el 
Panel 71.  Gracias a todos los que han participado en el desafiante panel 69 sobre la pandemia.  Hoy tenemos 
una agenda apretada.  tuvimos 10 personas en la reunión de DCM antes, y 15 personas en la capacitación de 
GSR.  Normalmente damos la bienvenida a los nuevos GSR en la sala, pero como estamos en Zoom, por 
favor haga preguntas y si es nuevo puede llamarme.  Empecemos con Lisa.  

INFORME DE LA SECRETARIA: LISA 
He crecido y aprendido mucho en este puesto.  He recibido algunos informes.  Por favor, si está dando un 
informe hoy, envíeme un correo electrónico.  ¿Todo el mundo tuvo la oportunidad de revisar las actas?  
Buscando una moción para aprobar el acta. 
APROBACIÓN DE ACTAS DE JULIO DE 2020 con los cambios de depuración de número de teléfono y 
correos electrónicos personales Acta aprobada. 

Entrenador GSR: Zonel  

Hola a todos, mi nombre es Jonelle y soy alcohólica. Tuvimos una participación impresionante en el último 
entrenamiento GSR Zoom de esta rotación. Hice una introducción a los Comités de la Conferencia, repasé la 
literatura útil del GSR y cómo adquirirla, hablé de nuestros Comités Permanentes y sus funciones, repasamos 
nuestra estructura de servicio del Área 42 y las responsabilidades de un GSR. Repasé el Preámbulo del GSR 
y los aspectos más destacados de la Guía de Supervivencia. Repasamos el orden del día de hoy para el 
SAGSC. También mencioné que nuestro Manual de Supervivencia GSR ha sido retraducido al español. Esta 
es una gran ventaja para nuestro distrito lingüístico 21 y 22. Diana y su equipo han sido estrellas de rock para 
lograr esto. Habíamos discutido esto al comienzo de esta rotación, ¡y cumplieron maravillosamente! Puede 
acceder a la versión actualizada en el sitio web de Area 42 en nevadaarea42.org.  
¡Así que gracias!  
Estoy muy agradecida de haber tenido la oportunidad de servir en este puesto. Mi primer pensamiento antes 
de cada entrenamiento fue... ¿Aparecerá alguien? ¡Y lo hiciste! Mi segundo pensamiento... ¿Entiendo 
realmente lo que hace un GSR, de qué son responsables y cómo crecer en eso, y cómo funciona nuestra 
Área y por qué... He tenido que recurrir a mi experiencia como GSR, como DCM y como Oficial de Área. Tuve 
que estudiar el manual de supervivencia, el manual de servicio y toda la literatura relacionada con ser un GSR 
responsable y eficaz. Gracias por su confusión, sus preguntas y su entusiasmo. Me has desafiado y me lo has 
recordado. Por favor, por favor, por favor, continúen usándome. ¡Me estaré preparando para comenzar mi 
puesto de Registrador de Área Alternativa de SAGSC, lo que me mantendrá involucrado para que siga siendo 
accesible! Espero que todos los GSR que se están preparando para comenzar su viaje de servicios generales 
lo hagan con la mente y el corazón abiertos.  Disfruta de la experiencia y empápate de todo. Como mi 
amoroso padrino me recuerda continuamente, esto no es una tarea, tú elegiste servir en esta capacidad... Si 
no presento lo que soy responsable con entusiasmo y compromiso, ¿cómo puedo esperar que los demás se 
comprometan? Me lo tomo muy en serio. ¡Gracias por todo lo que haces y por permitirme hacerlo contigo! 
--  
En A.A. Amor y Servicio,  
Jonelle 

COORDINADOR DE DCM: BRYCE 

Hola, mi nombre es Bryce y soy alcohólico.  En primer lugar, me gustaría agradecer a Jake S. por 
pedirme que sustituyera a Justin P. como su DCMC.  Ha sido un honor y un privilegio servir al Área Sur en 
esta capacidad. 



Debido a que este informe se está escribiendo antes de la reunión del SAGSC, solo puedo dar un 
breve resumen de lo que vamos a hablar en nuestra reunión de DCM. 

Tenemos un par de cosas sobre la mesa de la asamblea virtual que voy a mencionar.  Uno, había y 
hay una propuesta sobre la mesa para unir a todas nuestras tesorerías.  Libby, del Distrito uno, elaboró una 
propuesta sensata con la que discutiremos antes de nuestra reunión de SAGSC.  Otro tema del que hablamos 
brevemente en nuestra asamblea virtual fue la posibilidad de realizar un tipo de asamblea híbrida en la que 
aquellos que se sintieran de acuerdo con reunirse en persona pudieran reunirse, y podríamos tener una 
plataforma virtual al mismo tiempo para aquellos que no pudieran asistir en persona.  Paul, nuestro presidente 
de área saliente, formará un comité ad hoc para analizar nuestras opciones.   

Si el tiempo lo permite, me gustaría iniciar una conversación sobre el uso de los DCM para encabezar 
comités basados en la estructura de comités de la Conferencia/Fideicomisarios.  El informe de la Conferencia, 
que se publica en el verano después de la Conferencia, tiene un resumen de lo que está sucediendo con las 
finanzas, la vid, las instituciones, la literatura, el CPC y la información pública, por nombrar algunos.  La mayor 
parte del trabajo del Informe de la Conferencia de este año lo encontré en las páginas 40-60.  Los informes de 
los proyectos, las recomendaciones y las medidas de asesoramiento, además de las medidas relativas a la 
sesión, podrían examinarse para tener una mejor idea de lo que se abordará en la próxima Conferencia.  Todo 
el informe es pertinente, pero la mayor parte de lo que ayudará a nuestro delegado lo encontré en estas 
páginas.  Al resumir el Informe de la Conferencia, creo que estaremos en mejores condiciones de trabajar 
eficazmente en la tarea de preparar a nuestro delegado para la Conferencia de Primavera.  Nuestras mesas 
redondas pueden ser mucho más fluidas.  

Además, si el tiempo lo permite, podemos discutir un evento de servicio de picnic de primavera y 
posiblemente comenzar una reunión de oradores orientada al servicio mensualmente.  Creo que sería 
divertido y beneficioso invitar a ponentes de otras áreas para hablar de nuestras tradiciones y conceptos.  
Nuestra reunión puede ser pequeña, pero podemos ponernos a trabajar y empezar a rodar en algunos de 
estos proyectos.  Así que, de nuevo; Estoy agradecido por la oportunidad de servir. 

Bryce B.  DCMC Área Sur 42, noviembre 2020 

INFORMES DE LOS OFICIALES DE ÁREA:  
DELEGADO: RHONDA    
En mi última reunión del SAGSC, tengo un NAGSC más, y estoy triste de que haya terminado.  Gracias por 
una experiencia maravillosa.  Agradecido de que Nevada tenga un equipo tan maravilloso de personas que 
están involucradas.  Están orgullosos de sus posiciones y apasionados por servir, y me siento realmente 
honrado.  No tendré un puesto el año que viene, así que estaré aquí para ayudarte. ¡Los amo a todos! 

DELEGADA SUPLENTE: JULIE 
Mi nombre es Julie y soy alcohólica y delegada suplente del Panel 69.  Mi grupo de origen es el Grupo 
Chester en el Distrito 20, en el noreste de California.  Me gustaría agradecer a Jake por incluirme siempre en 
las reuniones de SAGSC, especialmente con Zoom.  Agradezco lo bienvenido que me hacen sentir.  

Bienvenidos a todos los nuevos GSR, DCM y Presidentes de Comités Permanentes.  Felicidades.  Le 
agradezco que se haya puesto a disposición para servir a Alcohólicos Anónimos.  Espero que encuentren aquí 
el amor y la alegría que he tenido el privilegio de aprender a dar y recibir.  El cuadro de servicios generales me 
ha abierto el mundo.  Mi AA se hizo muy grande cuando me involucré con el Servicio General.  Vi lo 
importante que es asegurarse de que se escuche la voz de mi grupo local, una voz informada.  Qué 
importante es para mi grupo participar en la responsabilidad de Alcohólicos Anónimos, que me salvó la vida. 

Estoy muy contento de que hayamos votado a favor de continuar con los Comités de la Conferencia de Área.  
Este panel ha sido tan informativo que, en muchos sentidos, no quiero verlo terminar.  Me ha encantado ver a 
los comités aprender y crecer en estos últimos años.  Entonces, como esta es mi última reunión de SAGSC 
antes de pasar la batuta a Jake. Me gustaría leer algunas de las descripciones y preguntas frecuentes que 
escribimos sobre los comités hace dos años. 



Para aquellos de ustedes que son nuevos, estamos alentando a todos a que se inscriban para estar en los 
comités de la conferencia de área del próximo panel.  Es la forma en que estamos involucrando a todos en la 
comunicación vital de los temas de la agenda anual de la Conferencia de Servicios Generales.  No estoy 
seguro de cómo Jake está manejando la inscripción a través de Zoom, pero aquí hay una breve descripción 
de nuestros comités de conferencia en curso. 

Cada Comité de la Conferencia de Área: 

• Corresponde a un comité de la Conferencia de Servicios Generales (GSC, por sus siglas en inglés). 
• Bajo el liderazgo de nuestros funcionarios, los presidentes y/o coordinadores trabajarán juntos para 

conocer los temas de la agenda de la GSC para su comité. 
• Tendrá miembros que representen tanto al Norte como al Sur, lo que nos permitirá reunirnos y servir 

con miembros de ambos extremos del estado. 
• Recomendará al delegado uno o más temas de su comité para ser presentados (sin embargo, un 

comité puede decidir no recomendar ningún tema). 
• Proporcionará el/los presentador/es para el/los tema/s elegido(s) por el/los delegado/s para ser 

presentado/s en las mesas redondas o en la asamblea. 

Q. ¿Quién puede formar parte de uno de los Comités de la Conferencia de Área? 
Un. La participación es totalmente voluntaria.  Cualquier miembro puede ser voluntario. 
Q. ¿Son los Comités de Conferencia de Área los mismos comités que salen y prestan servicio a lo largo 

de la comunidad? 
Un. No, los comités de servicio generalmente se organizan dentro de las estructuras de servicio de NAGSC 

y SAGSC y están separados de los Comités de Conferencia de Área.   
Ejemplo: La participación en el Comité de Información Pública de la Conferencia de Área no significa 
una  
miembro hace el servicio de PI.  Si el servicio de información pública es atractivo, un miembro se une 
al Comité de PI de NAGSC o SAGSC. 

Q. ¿Puede un miembro estar tanto en un Comité de Conferencia de Área como en un comité de servicio 
de NAGSC o SAGSC? 

Un. Absolutamente, pero no es obligatorio.  Sin embargo, sería extremadamente beneficioso. 
Q. ¿Qué incluirá mi participación? 
Un. La participación incluirá algunas conferencias telefónicas y comunicación por correo electrónico 

durante todo el año.  También nos veremos en nuestras Asambleas de Área en Tonopah, así como en 
nuestras reuniones de NAGSC o SAGSC.  Habrá otras oportunidades para aquellos interesados en 
hacer más. 

Quiero agradecer especialmente a todos los que sirvieron como presidentes de los comités de la Conferencia 
de Área.  Ustedes son nuestros pioneros.  Te arriesgaste.  Apreciamos el tiempo y el esfuerzo que todos 
ustedes dedican a aprender un nuevo proceso y a liderar a los miembros de sus comités.  Sus comentarios 
son invaluables y esperamos poder incorporar sus sugerencias para el próximo panel.  Gracias a todos 
nuestros siervos de confianza que fueron mentores de los Comités de la Conferencia de Área.  Nos 
beneficiamos de su sabiduría y experiencia.   Y, por último, un gran agradecimiento a todos los que 
interpretaron en nuestras reuniones y tradujeron todos los documentos.  Este fue el primer panel en el que 
todos los documentos (o casi todos) estuvieron disponibles para nuestros miembros de habla hispana.  Estoy 
en el proceso de pasar las riendas a las muy capaces manos de su próximo Delegado Alterno, Jake S.  

Me siento abrumado por la oportunidad y el privilegio de servir como su próximo Delegado.  Estoy muy 
agradecido de que los comités puedan darme su voz antes de la próxima conferencia virtual en la primavera.  
Cuanto mejor informados estén ustedes, mejor informados estaré yo y la voz de nuestra Área estará 
representada en la Conferencia Anual de Servicios Generales. 



Gracias a todos los que sirvieron estos últimos dos años.  Este fue un panel muy especial.  Gracias 
especialmente a Rhonda por ser mi mentora y prepararme para tratar de ponerme en sus zapatos.  Solo 
puedo intentarlo.  

Gracias por el honor de servir como Delegado Alterno.  Julie C 
  

PRESIDENTE DE ÁREA: PAUL 
Hola Área 42 a medida que nos acercamos al final de "2020: Una visión clara para ti" este año se convertirá 
en retrospectiva. He aprendido mucho este año y el progreso que ha hecho nuestra Área y A.A. es asombroso 
para mí. Siempre he tratado de mirar lo positivo en cualquier situación y hay muchos de este año. Ha sido un 
honor y un privilegio servir como su Presidente del Área 42 y espero servir como su registrador de Área. Me 
alegro de que en nuestra asamblea del Área 42 de Otoño el Área decidiera continuar con los Comités de la 
Conferencia de Área, creo que esto hará que nuestra Área sea mejor y esté más informada. Me gustaría 
agradecer a todos los que asistieron a nuestra asamblea de otoño del Área 42 y me gustaría agradecer a 
todos los que se postularon para un puesto en nuestra elección de Área. Me gustaría agradecer a Kathi, Ruth, 
Marita, Phil, Dave y especialmente a Mike por ayudarme y llevar a cabo nuestra elección de área.  Además, 
estoy realmente agradecido por todos los que sirvieron conmigo en el Panel 69, hicieron mi trabajo mucho 
más fácil. Tuvimos un  
gran Panel y hemos elegido otro gran Panel 71, así que hagamos que la transición sea lo más suave posible. 
Todavía tenemos hasta fin de año antes de que el nuevo Panel asuma el 1 de enero. Ahora en la asamblea se 
me encomendó la tarea de crear 2 comités Ad-Hoc; 
 primero; Comité de la Asamblea Ad-Hoc Hybrid; esto es para ver la posibilidad/factibilidad de tener futuras 
asambleas de Área en persona y en línea "Híbridas". 
Cosas que habrá que investigar; 
1. Necesidades y capacidad de Wi-Fi para la reunión (¿Está disponible en Tonopah?) 
2. Necesidades de equipo (micrófonos, cámaras, ordenador y/o servidor?) 
3. Costos para el área (una sola vez y continuos) 
4. Cualquier otra cosa que el Área pueda necesitar para implementar esto. 
 Segundo; Secretario Suplente Ad-Hoc / Comité de Literatura; esto es para traer una propuesta de cambio de 
pautas del Área 42 al Área para crear un puesto separado para la persona de Literatura en las asambleas del 
Área 42 y eliminar las funciones del Secretario Alterno. 
Elementos orientativos que deberán abordarse en la propuesta; 
1. Eliminar las funciones del Secretario Suplente. 
2. Esbozar los deberes para el puesto. 
3. ¿Son elegidos o designados? 
4. ¿Es un miembro con derecho a voto? 
5. Financiación; Montaje de área, PRAASA? 
6. Rotación; Norte, Sur y longitud o plazo para la posición. 
 Una vez creado, un comité Ad-Hoc sirve hasta la finalización de la tarea. Si alguien está interesado en servir 
en cualquiera de estos comités, por favor póngase en contacto conmigo en chairperson@area42.org ya he 
tenido algunos miembros que se han puesto en contacto conmigo con su voluntad de servir. Lo anunciaré en 
las próximas reuniones del SAGSC y del NAGSC y finalizaré los comités después de la reunión del NAGSC 
de diciembre. Gracias por permitirme servir como su Presidente del Área 42, Paul 

SKRÁSETJARI: ANNE  
Hola y feliz otoño a todos en el Área 42 (y más allá).  

Cuando miro hacia atrás en los últimos dos años desde que mi nombre salió de la chistera en la Asamblea del 
Área de Otoño de 2018, no sé por dónde empezar o qué es lo que más sobresale. Con todo lo que ha 
sucedido con la idea de normalidad en nuestro mundo actual, se hace cada vez más difícil describir cuánto me 
ha impactado la experiencia de servir como registrador.  

Lo que sí sé es que me ha ayudado a seguir adelante a través de algunos años difíciles. El COVID nos ha 
pasado factura a todos. Creo que todavía estamos aprendiendo lo que eso significará para nuestro propio 



futuro individual junto con el futuro del movimiento de Alcohólicos Anónimos. Pero tengo fe en que 
aprenderemos a adaptarnos porque ya nos hemos adaptado. También he pasado por algunos cambios 
personales extraordinarios, como casarme con el amor de mi vida, que es un compañero de viaje en las 
habitaciones de AA, y la muerte de mi padre.  

A lo largo de los últimos dos años y en los máximos y mínimos más altos, AA et al se han mantenido estables. 
El ritmo glacial del servicio general y todas las tareas de servicio, incluidos mis deberes como registrador, me 
han mantenido atado durante la tormenta. Creo que el mérito de mi sentido de seguridad pertenece a todos 
ustedes.  

Gracias también por elegirme para servir como su Secretario del Panel 71 Área 42 para la próxima rotación. 
Sé que este compromiso será un desafío, pero sé que me ayudará a crecer en amor y servicio. Esperamos 
poder enviarle un correo electrónico pronto.  

Gracias por mi vida.  

Anne D.  
Secretaria del Área 42  

Archivista: Lyle:  
Empezando a envolver los archivos.  Se reunirá con Rhonda para entregárselo y devolvérselo a LV.  Panel de 
Hospitales e Instituciones  Paneles de Hospitales Paneles de Instituciones 
Ha sido maravilloso servir como su presidente de Archivos y quiero agradecer a Gabriel por todo su arduo 
trabajo, él  
ha hecho un gran trabajo y un trabajo duro, haciendo que los Archivos se muevan.  Con ganas de servir como 
El comité está llevando a cabo actualmente • Todos los paneles en espera deben alternar la presidencia del 
próximo panel. reuniones de grupos especiales en las siguientes     al protocolo Covid-19. 

Instalaciones: 
ARCHIVISTA ALTERNATIVO: GABRIEL no estaba presente, tenía que trabajar• Centro de Tratamiento 
Crossroads 

• Misión de rescate en Las Vegas (Zoom) 
WEBMASTER: MIKE • Ejército de Salvación (mujeres) 
Es la primera vez que asisto a una reunión de SAGS y estoy agradecida de que gracias a zoom pueda 
hacerlo.  Nuestro sitio web es • Westcare Detox 

nevadaarea42.org. Su propósito es proporcionar información para nuestra área.  Un montón de información 

útil si quieres ir a ver • Westcare Women it out.  Es un verdadero placer servir a la zona.  Parece que podré 
servir durante los próximos dos años para completar los cuatro años.  

EL PRESIDENTE DEL COMITÉ PERMANENTE INFORMA: 
H&I (HOSPITALES E INSTITUCIONES): ROBERT 

SAGSC - Otoño 2020  

Informe del Comité  

Hospitales e instituciones de Las Vegas 

  



Información del Comité de 
H&I  
Talleres 

En espera – TBD 
  

Elecciones del Comité de H&I 17 de noviembre de 2020 Reunión de Negocios 

Información sobre 
donaciones del Comité de 
H&I 

Comité de Hospitales e Instituciones de Las 
Vegas 3870 E Flamingo RD. P O BOX A2- 
#405 
Las Vegas, NV 89121 

  
La siguiente información debe figurar en los cheques de donación: 

• Nombre del grupo 
• Número de grupo (OSG 6 dígitos) 

• Monto de la donación  
• Firma y, 

• dirección de correo electrónico para recibir un recibo. 

Las donaciones también se pueden hacer recogiendo una dirección 
propia y un sobre sellado en la Oficina Central y enviando la 
donación por correo a la dirección anterior para el comité de H&I (por 
favor, no en efectivo). 

Pendiente -Cuenta de donación de Venmo  
GRAPEVINE: ABRIL  - 
No presente, no hay informe 

CPC (COOPERACIÓN CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL): LAURA 
Informe del Comité del PCCh  

 AL SAGSC 
8 de noviembre de 2020  

Hola a todos, soy Laura y soy alcohólica.  Como Presidente del PCCh, presentaré el informe del Comité del 
PCCh.  Nosotros, como todos, nos hemos visto significativamente afectados por la pandemia de Covid-19. 
Todos los eventos profesionales en los que normalmente hemos participado en los últimos años se han vuelto 
virtuales o se han cancelado. Hemos seguido participando con nuestros muchos proveedores de socios 
comunitarios a través de reuniones de Zoom, y estamos listos y somos capaces de ser sinceros de manera 
segura si / cuando comiencen los eventos públicos.  
 Estamos asistiendo y participando en el grupo de CPC de AA de América del Norte, que se reúne 
trimestralmente a través de Zoom. Además, hemos podido ver otros talleres de la zona.  Estamos 
emocionados de ver cómo otras áreas se han innovado con el alcance grupal profesional y la organización de 
eventos educativos a través de Zoom y otras plataformas.  Hicimos una presentación sobre AA para un grupo 
de residentes de medicina familiar (MD) del Hospital Sunrise a fines de julio.     
Tenemos el puesto de presidente del CPC disponible en enero de 2021.  Además, estamos buscando a una 
persona que se ofrezca como voluntaria como secretaria combinada para CPC y PI.  Siempre estamos 
buscando voluntarios que sean profesionales y afiliaciones profesionales, aquellos con habilidades de gestión 
de bases de datos o habilidades web.  Estos son puestos muy importantes, y solicito al órgano de la SAGSC 
que aliente a alguien a ocupar los valiosos puestos del comité.  Y siempre damos la bienvenida a voluntarios. 
Nos reunimos mensualmente a través de Zoom.  
Nuestras reuniones mensuales son el segundo lunes a las 430 p.m. La próxima cita es mañana 9 de 
noviembre de 2020 a las 1630 horas.  ID de zoom 889 0735 7523. Contraseña :Serenity             

Laura R.    Presidente del CPC hasta el 1 de enero de 2021 



Elizabeth Copresidenta del CPC hasta el 1 de 
enero de 2021 Robin R Copresidenta del CPC
        comienza el 1 de enero de 2021 

Respetuosamente enviado por Laura R.  

PI (INFORMACIÓN PÚBLICA):   
Hola, soy John y soy alcohólico. Por lo que parece, soy su nuevo presidente del comité de PI de SAGSC. 
Espero con ansias esta oportunidad de servir a Alcohólicos Anónimos en Las Vegas. 

El trabajo del Comité de Información Pública es dar al público en general, alcohólicos y no alcohólicos, una 
visión de lo que es Alcohólicos Anónimos. Contrariamente a lo que a muchas personas en Alcohólicos 
Anónimos les gustaría creer, AA no es una sociedad secreta. Individualmente somos anónimos a nivel de 
prensa, radio y cine, pero como organización somos muy abiertos sobre nuestro programa y cómo funciona. 

¿Alguien ha oído hablar del término "abuso de sustancias"? Hace 20 años no existía el abuso de sustancias, 
solo teníamos "personas que tienen problemas con las drogas y el alcohol". Alcohólicos Anónimos no creó 
estos términos; Las 3ª partes entregamos nuestro trabajo de 12º paso para crearlos. Estas 3ª partes (y por 3ª 
parte me refiero a centros de tratamiento y organizaciones sin fines de lucro centradas en el abuso de 
sustancias) han creado profesionales que se especializan en adicciones. Y estas organizaciones sin fines de 
lucro y especialistas en adicciones ya no usan el término "personas que tienen problemas con las drogas y el 
alcohol", sino que usan el término "abuso de sustancias".  

Usemos nuestra imaginación por un segundo y pensemos en una señora sola en su casa. Tiene unos 40 
años. Todavía tiene un trabajo y un coche, pero ha quemado todos los puentes, sus finanzas están en ruinas, 
su familia ya no quiere tener nada que ver con ella y bebe una caja de vino o más al día. ¿Cree que tiene un 
problema de "abuso de sustancias"? Ha escuchado el término antes: en la década de 2000 durante las 
noticias sobre metanfetaminas y en la década de 2010 gracias a la epidemia de heroína. Para ella, los adictos 
a las sustancias son drogadictos y ella no tiene un problema con las drogas; Sin embargo, tal vez piense que 
tiene un problema con el alcohol, pero definitivamente no es una drogadicta. 

El 95% de los borrachos en esta sala hoy llegaron a AA pasando primero por alguien o algún lugar. Las viejas 
formas de la llamada del 12º paso son ahora solo historias que la mayoría de nosotros escuchamos de los 
veteranos.  

Dado que hemos dado todo nuestro trabajo de 12 pasos a los terceros, ellos han sido los que están haciendo 
el alcance por nosotros, aunque no lo pensemos de esa manera. Muchos de nosotros estamos más que 
felices de ir a hablar a centros de tratamiento y casas de vida sobria y hacer otros trabajos de salud e 
inclusión, y esa es una versión del 12º paso.  

Hay otra versión del 12º paso, la original, y es "Llevar el mensaje al alcohólico que todavía sufre". Ahora que el 
término "Problemas con las Drogas y el Alcohol" ha sido reemplazado por "Abuso de Sustancias", nuestra 
gente, los Borrachos, ya no escuchan su nombre.  

Ahora, es posible que esté pensando "¿cómo logramos que estos centros de tratamiento y organizaciones sin 
fines de lucro también se centren en los alcohólicos?" Eso es algo en lo que vamos a trabajar. O bien, 
podemos hacer un buen trabajo de doce pasos a la antigua usanza y hacer correr la voz de que hay un 
programa para el alcohólico y que está aquí en Las Vegas y es gratis y estamos aquí para ayudarte ahora. 

Se está iniciando un movimiento en AA en todo Estados Unidos, donde comités similares de PI están 
reconociendo esta misma falla en la comunicación pública. Hubo un tiempo en que todos los medios de 
comunicación, médicos, enfermeras, jueces y la gente común sabían exactamente lo que era AA. Eso se ha 
ido desintegrando durante años. Tenemos un par de décadas de retraso en la conciencia pública que tenemos 
que compensar y cada vez es más importante comenzar a hacerlo ahora. 



El comité de IP de SAGSC se está subiendo a esta nueva ola de divulgación pública entusiasta que alguna 
vez fue tan generalizada en Alcohólicos Anónimos. Con la llegada de AA en Zoom, hemos podido trabajar y 
discutir con otros comités de PI diferentes métodos para educar eficazmente al público sobre qué es AA y para 
quién es. 

El mayor problema que tendremos que abordar es nuestra huella digital, de la que hablaremos en nuestra 
próxima reunión del SAGSC (tal vez).  Por ahora, vamos a usar un poco de análogo anticuado para comenzar 
el proceso de divulgación.  

Una pequeña pero efectiva campaña de información que podemos comenzar de inmediato es colocar folletos 
individuales con carteles informativos en los centros de atención de urgencia.  Estos portadores de folletos 
proporcionarán un mensaje fácil de leer sobre lo que es AA y proporcionarán un folleto para que un alcohólico 
potencial lo lleve consigo si así lo desea. No vamos a acabar con los grandes estantes de literatura a los que 
la mayoría de nosotros estamos acostumbrados, pero por ahora vamos con una estrategia de bajo costo y 
máximo impacto para empezar.  

[Muestre al titular, repase la descripción] En el cartel se indicará claramente: Alcohólicos Anónimos es un  
programa gratuito que ha ayudado a millones de personas a recuperarse del alcoholismo (informando a los 
pacientes, enfermeras, médicos y personal de lo que es AA). Si sientes que has cruzado un umbral y ya no 
eres capaz de controlar tu consumo de alcohol, los miembros de Alcohólicos Anónimos están disponibles para 
ayudarte (informando a los pacientes, enfermeras, médicos y personal para quién es AA). El folleto que se 
proporciona será: "¿Es AA para ti? 12 preguntas que solo tú puedes responder" que la gente puede llevarse 
consigo. 

Obviamente, esto es solo un pequeño paso adelante. Es por eso que estoy haciendo un llamado de ayuda a 
toda el área. Vamos a necesitar más de 10 voluntarios a pie, así como un coordinador de voluntarios para 
ayudar con la distribución de literatura. 3 o 4 personas dispuestas a ser un "equipo de enlace con los medios" 
para trabajar en anuncios de servicio público, estar disponibles para noticias locales, hacer entrevistas de 
radio y podcast sobre AA (y trabajar para conseguirnos entrevistas de radio y podcast). 3 o 4 personas 
dispuestas a ser un equipo de presentación pública para hablar en funciones que no sean de AA sobre lo que 
es AA. E incluso un equipo de medios digitales que pueda manejar Adobe Illustrator, InDesign, After Effects; 
así como diseño web y grabación de audio.  

Estos voluntarios van a tener que venir de sus grupos de origen. Si pueden, por favor, hacer correr la voz a 
sus grupos, sería enorme. Si alguno de ustedes necesita que vaya a hablar con su grupo en casa, ya sea en 
persona o por Zoom (puedo hacerlo durante la parte de la reunión de anuncios relacionados con AA), no dude 
en preguntar. Allí estaré. 

ENLACE INTERGRUPAL: CAROLINE 
¡Hola SAGSC! 
  
La Oficina Central se está preparando para su traslado a una nueva ubicación. La oficina cerrará el 25 de 
septiembre a las 4 p.m. y reabrirá el 5 de octubre a las 8 a.m. en la nueva ubicación en 1515 East Tropicana 
Avenue, Suite 710, Las Vegas, Nevada 89119. La oficina está ubicada en la intersección de Tropicana y 
Tamarus, justo al este de Maryland Parkway.  

La Oficina Central solicita que todas las contribuciones se envíen al apartado de correos. Esa dirección es PO 
Box 42238, Las Vegas, Nevada 89116-42238. 

En la nueva ubicación se dispone de espacio para reuniones, dando prioridad a los grupos que ya estaban 
celebrando reuniones en la Oficina Central. El alquiler es el 40% de la 7ª Tradición. Si desea obtener más 
información, llame a la oficina central, durante el horario comercial, al 702-274-7172. 



La Junta Intergrupal está buscando algunos nuevos miembros de la Junta. Si tiene cinco años de sobriedad 
continua, un grupo en el hogar y está dispuesto a comprometerse con un compromiso de servicio de 1 a 3 
años, envíe su currículum a la Oficina Central. 

La línea directa y la lista de 12 pasos están funcionando muy bien. Gracias a todos por dar un paso al frente. 
Por supuesto, siempre se necesitan voluntarios. 

La Racha de Plata llevará a cabo un taller de escritura en algún momento de noviembre. 
Se acercan las elecciones intergrupales.  El resumen se llevará a cabo en Zoom.  La redada de los nativos 
americanos también se llevará a cabo.   

El Baile de Gratitud está programado para el 3 de abril en la Estación del Palacio. 

¡Gracias por dejarme servir! 

 Amar 
Caroline  
2020: El año en que la madre naturaleza nos envió a nuestras habitaciones por no jugar bien con los demás y 
ensuciar nuestra canica azul. 

LVYPAA (JÓVENES DE LAS VEGAS EN AA) ENLACE: ANNA LVYPAA SAGSC Informe 11/8/2020 

Hola, soy Anna y soy alcohólica. Sigo siendo el Enlace de Servicios Generales de LVYPAA y estoy agradecido 
de estar aquí.  
El mes pasado celebramos nuestras elecciones anuales en la Oficina Central y organizamos nuestro primer 
evento en persona desde marzo. Co-organizamos un evento de Halloween el 30 de octubre con el Triangle 
Club. ¡Fue una maravilla! LVYPAA será el anfitrión de la Reunión de Oradores del viernes por la noche en Las 
Vegas Round Up el viernes 27 de noviembre y tendremos dos oradores en el panel YPAA del Round-up el 
sábado 28 de noviembre a las 4 pm. Nuestras reuniones mensuales del comité siguen siendo el primer 
domingo del mes a la 1:30 pm en la nueva ubicación de la Oficina Central. Si tiene alguna pregunta o desea 
participar en LVYPAA, puede ponerse en contacto conmigo en xxxxxxxxx o por correo electrónico  

ACCESIBILIDADES: DARRYL 
silla temporal de Accesibilidad.  Gracias por la oportunidad de servirle de nuevo.  Cnthia H, totalmente 
cualificada, ha dado un paso al frente para ocupar el puesto de presidenta.  Todavía estoy buscando un 
copresidente.  Actualmente estamos teniendo reuniones telefónicas con algunas personas en hogares de 
ancianos.  Quiero agradecer a Dave con una racha plateada.  Las reuniones que se celebrarán tendrán un 
panel informativo en el resumen.  Gracias por permitirme servir. 
   
TRADUCCIÓN: TONY - DIANA 
Mi nombre es Diana. Soy alcohólico y copresidente del Comité de Interpretación de Traducciones.  

Tony S. y yo traducimos al español el 99% de lo que escuchas y lees del Área 42. Garantizar la accesibilidad 
de la información en dos idiomas es solo una de nuestras prioridades. Nuestro trabajo también implica ayudar 
a nuestra zona a superar las barreras culturales, así como a establecer y equilibrar la comunicación entre 
nuestras dos culturas.  

Trabajamos activamente y en colaboración con nuestros Oficiales de Área electos durante todo el año para 
que nuestra área pueda comunicarse en español e inglés simultáneamente con todo el cuerpo.  

Nuestros servidores de confianza son responsables de proporcionar a nuestro comité información y 
comunicaciones relacionadas con AA para nuestra comunidad hispana y, al igual que nuestros servidores de 
confianza, trabajamos con una fecha límite.  



Deseo dar las gracias a todos los que cooperan con nosotros mediante el envío de informes de zona, 
resúmenes y presentaciones dentro del plazo especificado. Al hacerlo, está mostrando su apoyo al propósito 
unificador de este comité. Al hacerlo, está ayudando a presentar oportunidades para que ambas partes se 
integren y participen dentro de esta comunidad.  

Nuestro trabajo significa mucho para nosotros y se necesita una cierta cantidad de tiempo para llevarlo a cabo 
bien. 

Continuamos buscando aumentar el tamaño de nuestro comité con voluntarios bilingües, no importa su nivel 
de competencia en cualquiera de los idiomas. Tony S. y yo estamos aquí y felices de ayudarlo con nuestra 
experiencia y recursos. Por favor, háganos saber si está interesado.  

Gracias por escucharme. 

2020 Noviembre SAGSC Traducción Diana ESPAÑOL 

INFORMES DCM:  
DISTRITO 1: LIBBY 

Informe DCM del Distrito 1  
Noviembre 2020 

Hola, mi nombre es Libby y soy la DCM alcohólica del Distrito 1. Es difícil creer que esta sea mi última reunión 
de SAGSC como DCM. He aprendido mucho de ser el DCM del Distrito 1. No puedo agradecer lo suficiente a 
la gente del Distrito 1 por su compromiso de llevar el mensaje de AA, especialmente durante el covid. También 
quiero expresar mi profunda gratitud a mis compañeros DCM y a todos los funcionarios de SAGSC. Ha sido 
un honor servir con ustedes.  

El Distrito 1 sigue siendo fuerte. Hemos estado teniendo reuniones de zoom todos los meses con una 
asistencia decente. Cancelamos nuestro picnic anual de Fellowship este año debido al virus, pero ya hemos 
reservado la fecha para el próximo año.  

Este año seremos coanfitriones de un taller final con el Distrito 5B. El tema es "Pasar el bastón de mando del 
servicio distrital".  El evento será el sábado 14 de noviembre de 2 a 4. Haremos que los miembros de cada 
distrito compartan su experiencia de servicio y mucho tiempo de preguntas y respuestas. Será un ID de 
reunión de zoom 997 3218 0797 y sin contraseña.  
El volante ya debe estar publicado en el sitio web de la Oficina Central de LV, en el sitio web de Silver Streak y 
el Área. También puede comunicarse conmigo o con Ron del Distrito 5B para obtener más información.  

El Distrito 1 tendrá dos reuniones distritales más para este panel. Una de ellas serán las elecciones de 
diciembre. Confío en que quienquiera que elija el distrito será más que capaz de continuar con el legado de 
servicio en el Distrito 1. 

Una vez más, solo quiero agradecer a todos en mi Distrito, en SAGSC y en el Área por compartir este viaje 
conmigo. Ha sido una aventura increíble y los amo a todos y cada uno de ustedes. 

Pero estoy muy feliz de decir que el Área me votó como Tesorera Alterna del Área y eso significa que puedo 
ser la tesorera de SAGSC. ¡Whoohoo, puedo seguir viniendo a SAGSC y estar con todos ustedes, 
maravillosos adictos al servicio! 



Gracias a todos por permitirme servir ahora y en el futuro. 

DISTRITO 3: JASON 
Distrito 3 
SAGSC 8 de noviembre de 
2020 Informe DCM Jason 
M. 

Hola, mi nombre es Jason y soy alcohólico. El Distrito 3 es financieramente solvente.  Celebramos nuestras 
elecciones para el distrito el 24 de octubre a las 12 p.m. a través de Zoom. Nadie estaba dispuesto a 
presentarse como DCM en ese momento, pero afortunadamente alguien se ha puesto en contacto conmigo 
que está dispuesto a presentarse, por lo que reprogramaremos nuestras elecciones en las próximas semanas. 
Este es mi último informe de SAGSC DCM, y quería decir que ha sido un placer servir con todos ustedes.  

¡Gracias por permitirme servir! 

Jason M. 

DISTRITO 5B: RONNIE 

SAGSC 8 de noviembre de 2020 Informe del Distrito 5B de DCM 

Hola, mi nombre es Ronnie Dillion y soy alcohólico. Mi fecha de sobriedad es el 10 de diciembre de 1999.  

  El Distrito 5B ha estado teniendo reuniones de Zoom en línea desde abril de este año y hemos tenido una 
conciencia grupal todos los meses sobre cuándo comenzar a tener reuniones del Distrito en vivo. Hasta la 
fecha, no hemos tenido un voto mayoritario y continuaremos teniendo reuniones de zoom hasta que la 
conciencia del grupo de voto mayoritario lo haga posible. 

  El Distrito 5B ha tenido que cancelar nuestro picnic anual de octubre ya que las pautas del gobernador 
prohíben este tipo de evento social y hemos tenido que solicitar un reembolso del permiso de la ciudad. 
Haremos una reserva para el picnic del próximo año para obtener un permiso.  

  Desde el punto de vista financiero, el distrito ha visto llegar donaciones y el distrito es solvente con una 
reserva modesta y prudente.  
El mes pasado, en la reunión del Distrito, nuestro Tesorero hizo la propuesta de contribuir con dinero a Las 
Vegas Central  
Oficina y SAGSC. Nosotros, como distrito, contribuimos con 1000 dólares a la Oficina Central de Las Vegas y 
1000 dólares a SAGSC. Sentimos que apoyar la estructura de servicio a nivel local sería bueno para el 
miembro, el grupo de origen y, en última instancia, para el alcohólico que busca ayuda dentro de nuestra 
comunidad. 

  El Distrito 5B ha tratado de poner a disposición de nuestros GSR todos los recursos en línea que podamos 
en la forma de Box459, boletines quincenales en línea de Silver Streak y el sitio web del Área 42. Los 
esfuerzos para proporcionar a los GSR información sobre las reuniones de zoom y las reuniones en vivo 
actuales están en curso en estos tiempos difíciles.  

  El Distrito 1 y el Distrito 5B tendrán un taller combinado en línea de Zoom el 14 de noviembre, de 2 a 4 p.m. 
El tema es la entrega de la batuta de servicio del distrito. Los miembros actuales comparten su experiencia 
junto con una sesión de preguntas y respuestas. Estoy muy entusiasmado con este taller y me gustaría invitar 
a todos los que quieran tener una gran oportunidad de participar en el Servicio General a que asistan. El ID de 
Zoom es 997 3218 0797. 

  Nosotros, como Distrito, hemos visto una caída en la asistencia desde abril y varios miembros han optado 
por renunciar a sus puestos citando razones de cambios de trabajo, pérdidas de empleos y problemas 
personales. Me entristece pensar que algunos de nosotros estamos sufriendo algunos de los momentos más 
difíciles de nuestras vidas en este momento. Mi única esperanza es que los miembros probados y verdaderos 



del cuadro de servicios generales puedan ser un ejemplo y un apoyo para otras personas que se encuentran 
en una situación desesperada. Contestamos el teléfono, nos ayudamos unos a otros, animamos a los 
indecisos y consolamos al miembro que lo necesita. Ese es mi deseo para todos nosotros.  

                                Tuyo en amor y servicio, Ronnie Dillion 

    

DISTRITO 7: JEN 
Buenas tardes, 
Es con plena gratitud en mi corazón hoy, ya que están aquí para la última reunión como DCM del distrito 7. Ha 
sido un gran honor representar al distrito 7 los últimos dos años. No siempre ha sido fácil, pero definitivamente 
ha valido la pena mi experiencia. Durante estos últimos dos años pude experimentar dos Praasa diferentes. 
Pude hacer grandes amigos nuevos y mantenerme cerca de los amigos que amo.  Durante la pandemia 
cambiamos a zoom y fue una experiencia interesante al principio, pero que nunca olvidaré y aprenderé a 
adaptarme a cualquier circunstancia que se me ponga por delante. Pude estar allí cuando organizamos 
nuestro primer picnic por zoom, asamblea, elecciones y reunión mensual. Al Distrito 7 le está yendo muy bien. 
Celebraremos nuestras elecciones el tercer viernes de noviembre. En el que todos los puestos estarán 
disponibles.  
Adjuntando solo quiero dar las gracias por mi vida y por esta experiencia.  Que tengan unas fiestas seguras. 

Jen 

DISTRITO 9: PAM 
Informe del Distrito 9, 16 de octubre de 2020 

Hola a todos, Pam, alcohólica agradecida 

He estado sirviendo como DCM para el Distrito 9 durante los últimos dos años y mi tiempo ha terminado. Así 
que este será mi último informe. Qué honor ha sido servirles a ustedes y a mi Distrito. Me gustaría aprovechar 
esta oportunidad para agradecer a mis GSR, Alexis, Ben, John, Ronnie, Donovan (quien es nuestro tesorero 
de distrito), Keith, Jeff y Ronald por sus esfuerzos para ayudar a que los últimos dos años sean productivos. 
Todos nos unimos y continuamos encontrando los fondos para que nuestros viajes a Tonopah (antes de la 
pandemia) fueran un éxito. Gracias a todos.  

Estoy abrumado de gratitud y qué experiencia tan increíble han sido los últimos 2 años. Me ha dado otra 
oportunidad de aprender y crecer en este viaje llamado recuperación. Y ha sido increíble conocer mejor a 
algunos de ustedes, así como conocer nuevos amigos. Si alguno de ustedes tiene la oportunidad de servir 
como DCM, le recomiendo encarecidamente que lo haga, las bendiciones recibidas han sido diferentes a 
cualquier otra. 

Noticias del Distrito 9: 

• John H. fue nominado y secundado en nuestra reunión de distrito el lunes por la noche para convertirse 
en el nuevo DCM del Distrito 9. A menos que no haya más nominaciones, John será votado para 
reemplazarme hoy. 

• Ronnie R. se trasladó a la posición de GSR para el grupo "Déjalo ir y déjalo a Dios" del Distrito 9 y le 
damos la bienvenida a su secretaria de GSR, Anna, quien asiste a su primera Asamblea de Área aquí 
hoy. 

• A lo largo de la pandemia de COVID-19, el Distrito 9 ha hecho que las reuniones estén disponibles en 
su mayor parte tanto en persona como en línea (a través de Zoom) y continúa haciéndolo. Algunos de 
nosotros también hemos participado en varios paneles. En ese sentido, "Alcohólicos Juntos" quería 
hacer correr la voz de que ofrecen reuniones para la comunidad LGBTQ y cualquier otra persona que 



desee asistir ('todos son bienvenidos') en el histórico Centro Comercial en el centro de Las Vegas. Las 
reuniones se llevan a cabo dos veces al día (12:15 p.m. y 8 p.m.), los siete días de la semana.  

Por último, aunque nuestros tiempos pueden ser un poco difíciles en este momento con este virus, el uso de 
mascarillas y el distanciamiento, les deseo a todos una temporada navideña saludable, feliz y segura. 

Suyo en amor y servicio continuo,  

Pam 
DCM, Distrito 9 

DISTRITO 11: sin informe 
DISTRITO 13:   
DISTRITO 15: THERESA, informe dado por Heather 
Tratando de llegar a otros distritos y hacer cosas.  Tener reuniones en vivo en el club TIE.  Theresa tratando 
de acercarse y ponerse en contacto con otros DCM.  ¡Este año ha sido un poco loco!  Elecciones distritales en 
diciembre.  Enviaremos un correo electrónico tan pronto como tengamos más información.  Agradezco todo lo 
que ha hecho para ayudarnos.  ¡Gracias! 
    
DISTRITO 17: BUD no 
está presente, no hay 
informe 

DISTRITO 19:  
Anne D. : País de pinos blancos, está activo.  Celebrarán elecciones en noviembre.  Nuevos GSR y nuevos 
DCM.  Involucrarse es maravilloso.  Prepárese para recibir una llamada telefónica y, con suerte, venga y 
comparta y sea de servicio.  Esperemos que podamos tener más información cuando intervenga el nuevo 
DCM.   
    
DISTRITO 21: SAMUEL-informe dado por Jake 
ubicado en 3111 S Valley View Blvd A-208.  Las reuniones son todos los jueves de 7 a 9 p.m.  Tenemos 
informes cada primer jueves.   El evento del foro se canceló, pero el comité del foro está trabajando en un 
nuevo evento para mayo, con suerte.  El investigador principal y el comité de archivo están en la oscuridad por 
el momento.  El H&I sigue visitando el ABC y las cárceles, la viña sigue visitando grupos y vendiendo 
suscripciones.  La convención de LaVina fue cancelada.  Fransisco será el nuevo DCM.  Tenemos 16 grupos. 

ELECCIÓN: 3º Procedimiento de Legado 
PRESIDENTE DEL SAGSC:  
Claudia: 
Jen R será nuestra nueva presidenta de SAGSC con una mayoría de 2/3 después de una 5ª votación. 
SECRETARIO SAGSC: 
Claudia 
MIEMBROS DEL COMITÉ DE FINANZAS 
Alan V 
Emmie 
Robert J y A 

TESORERO DE SAGSC: SEAN SAGSC - 
Informe del Tesorero - 8 de noviembre de 2020 

¡Hola a todos y bienvenidos!  

Sean D., alcohólico.   



Soy su tesorero de SAGSC y me gustaría agradecerle por permitirme servir en esta capacidad durante los 
últimos 2 años. Espero con interés pasar a la presidencia del Comité de Finanzas para poder seguir en 
servicio y ayudar al comité entrante con lo que he aprendido hasta la fecha.  

Al día de hoy, el saldo de la cuenta corriente es de $23915.05 y el saldo de ahorros es de $7,515.19, un total 
bancario combinado de $31,430.24.  

En cuanto a la salud del presupuesto, el 28% de los gastos presupuestados se pagan para este año. Hasta la 
fecha, he recibido el 134% de las contribuciones estimadas recaudadas en contribuciones de grupo, 7ª 
Tradición y fondos residuales del comité permanente intergrupal enviados a los SAGSC. Estamos dentro del 
presupuesto y la reserva prudente es saludable.    

Para tener en cuenta, debido a la pandemia de COVID-19, no usamos aproximadamente $ 8900 destinados a 
la Asamblea de Primavera y los gastos de viaje de PRAASA. Además, con la incorporación de los presidentes 
de los comités permanentes durante esta rotación, este ha sido un período bastante desafiante para este 
tesorero y el Comité de Finanzas.  

Me gustaría dar las gracias a Jake, Rhonda, Lisa y al comité de finanzas saliente (Emmie, Ralph, Jeffrey, 
Robert y John), todos sin toda su ayuda y compromiso y siendo miembros activos y participantes, no podría 
haber logrado los resultados de esta posición. Gracias.    

Como de costumbre. Por favor, haga cualquier contribución de grupo pagadera a:  

S.A.G.C., P.O. Box 71804, Las Vegas, NV 89170-1804 

Referencia en sobre o cheque, Nombre del Grupo, Número de Grupo y Distrito. Si desea una copia de correo 
electrónico para su grupo, incluya una dirección de correo electrónico. No proporcionamos recibos de 
franqueo o correo a grupos a través de US Mail.  

Por favor, póngase en contacto conmigo por correo electrónico si necesita un recibo de la contribución de su 
grupo.  

Gracias por permitirme estar a mi servicio estos últimos 2 años. He tenido el honor de haber sido el Tesorero 
del SAGSC. Respetuosamente 

Sean D. 

Tesoro de Sagsk 

PRIMERA LECTURA PRESUPUESTO 2021 
Sean revisó línea por línea el presupuesto de 2021.  

NEGOCIOS ANTIGUOS:  
INVENTARIO SAGSC   
Marty, presidente del comité: 
17 grupos e individuos que respondieron.  Tomé todas las respuestas y las condensé. Reunimos las 
respuestas y las enviamos al comité ad hoc de directrices.  Es posible que el inventario no se haya difundido 
debido a la falta de reuniones en vivo y tal vez no estén celebrando reuniones de negocios.  Así que lo vamos 
a mantener abierto hasta enero.  Compartiremos con SAGSC entonces.  Por favor, traiga esta encuesta a sus 
grupos.   

DIRECTRICES ADHOC 
Ronnie-  Con el cambio de la Oficina Central y el cambio de participación del intergrupo de dividir la mitad de 
los gastos de algunos de los comités permanentes, nos hemos reunido para decidir qué sugerencias hacer en 
las directrices.  Todavía no hemos llegado a un punto en el que estemos listos para hacer sugerencias o 
propuestas, y probablemente no lo haremos hasta el SAGSC de enero.  Nos reunimos todos los martes para 
discutir, muy entretenido.  Todo el mundo debería involucrarse solo por diversión.  Tenemos el inventario que 
se ha enviado.  Todavía no hemos tenido la oportunidad de revisarlos.   



NUEVOS NEGOCIOS:  
Alan:  El Área 42 y SAGSC no tienen un comité permanente de tratamiento y un comité correccional 
permanente, sin embargo, NAGS sí lo tiene.  la mayor parte de la demás zona OSG cuenta con estos comités 
permanentes.  ¿Hay algún problema con esta imagen?  El propósito es mantener la comunicación entre NY y 
todo el país.  ¿Por qué no tenemos nada de eso?   Parece estar fuera de sintonía con el mundo de AA.  Creo 
que tenemos que considerarlo.   



Servicio.  

 

Paul: SAGSC tiene un comité de H&I y NAGS tiene Correcciones y Tratamiento.  Hacen lo mismo, pero  
Por eso.  ¿Su H&I tiene comités separados?  Debido a que sirven a las mismas comunidades, el  
centros de tratamiento y las cárceles y prisiones. 
Si esto es algo que quisiéramos crear, entonces habría que escribir una propuesta.  Pero como las directrices  
Comité ad hoc se está reuniendo, entonces podríamos plantearles esto.  H&I es un brazo de AA, pero no forma parte de General  

AGRADEZCA AL DISTRITO 21 POR SER EL ANFITRIÓN LA PRÓXIMA VEZ QUE NOS REUNAMOS 
EN PERSONA CERRAR CON DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD 


